

## COMUNICADO 09 de noviembre de 2022.

Estimados Padres y Apoderados, Madres y Apoderadas:

Esta vez quiero informarles sobre los hechos graves sucedidos en el colegio dentro de la mañana de este miércoles y que nos han conmocionado a todos.

Al término del primer recreo un estudiante fue apuñalado por otro estudiante, pelea en la que se involucraron algunos compañeros de ellos.

El estudiante agredido fue atendido en la sala de enfermería por los profesores a cargo. Constataron varias lesiones, sin riesgo vital, heridas que fueron contenidas expertamente. El SAPU lo llevó al hospital para ser atendido como corresponde.

El agresor que había huido, regresó al colegio y se entregó a Carabineros.

Por estos hechos que conmocionaron a estudiantes, personal y apoderados del colegio se determinó enviar a los estudiantes a sus domicilios, saliendo separadamente curso por curso a sus casas.

Carabineros está siguiendo el procedimiento de rigor para investigar responsabilidades y aportar a la causa que se determine. Colaboraremos para entregar los testimonios que sean necesarios para tal fin.

Por nuestra parte, como dirección del CELR, estableceremos responsabilidades y las medidas disciplinarias que corresponden a los estudiantes involucrados en los hechos acontecidos.

Que el Espíritu de Dios nos ilumine y fortalezca tras el impacto recibido.

Sin otro particular, les saluda fraternalmente

Hno. Diego Izquierdo Director CELR